

Rechenschaftsbericht 2020

Das Jahr 2020 war geprägt durch die Entwicklung der Corona- Pandemie. Viele Veranstaltungen wurden abgesagt oder auf später verlegt. So auch unsere geplante Mitgliederversammlung, die normalerweise Tonus gemäß im ersten Quartal stattfindet sollte. Für alle war es eine vollkommen neue Situation, die alle Lebensbereiche betraf und viel Unsicherheit hervorrief. So auch für uns als ehrenamtlicher Vorstand. Die Mitgliederversammlung wurde in den Herbst verlegt, die Yogakurse abgesagt und Anfragen an verschiedene Künstler zurückgestellt. Der Jugendaustausch über den Jugendclub mit Birmingham musste abgesagt werden, da reisen nicht möglich war. Trotzdem konnten wir mit der Zeit wieder unter Auflagen aktiv werden:

- ▲ 16.6.2020 um 18 Uhr Teilnahme am 24. Jahrestag zum Gedenken des rassistischen Überfalls an Noel Martin; Teilnahme und Beitrag an der Veranstaltung, um weiterhin ein Signal für Vielfalt und Toleranz zu setzen. Gedenken auch an alle anderen Opfer rechter Gewalt!
- 14.8.2020; Reise nach Birmingham zur Beerdigung von Noel Martin mit dem Bürgermeister; Kennenlernen der Familie von Noel.
- 15.08.2020 um 21:30 Uhr Open Air Kino mit Kinokultur Rosenheim auf der Festwiese; Film: 25 km/h. Vorbereitungen waren dieses Jahr sehr umfangreich, da ein Hygienekonzept vorliegen und umgesetzt werden musste. Durch das Engagement von verschiedenen Mitgliedern hat alles super geklappt. Die Filmnacht war ein voller Erfolg mit Rekordbesucherzahl von ca. 130 Pers.
- Jahreshauptversammlung am 01.09.2020: Entlastung des Vorstands, Neuwahlen des Vorstands, weitere Planungen und Möglichkeiten für das Jahr 2020 und 2021
- ▲ Durch die Pandemie musste das regelmäßige Yogaangebot für Erwachsene in Dahlewitz mit Beate Wagner im Frühjahr stoppen und konnte erst wieder im Juni aufgenommen werden; Im Herbst, in der zweiten Welle, bot es Beate dann online an, was von vielen dankbar angenommen wurde.

Der Vorstand traf sich im Jahr 2020 durch die Pandemie kaum, da es nicht viel zu organisieren gab. Der Weihnachtsmarkt und das Weihnachtssingen wurden frühzeitig abgesagt.

Die Homepage und verbesserte Pressearbeit, sowie Mitglieder-Neugewinnung konnte nicht angegangen werden, da auch kaum Veranstaltungen stattfanden. Die Vorsitzende bedankt sich bei den beiden Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit, den Austausch und die schnelle und unkomplizierte Entscheidungsfindung.

Es wurden für das neue Jahr 2021 die Anträge für die laufende Vereinsförderung, sowie wieder für Veranstaltungen über die Vereinsförderrichtlinie am 29.12.2020 bei der Gemeinde Blankenfelde-Mahlow gestellt. Gelder wurden im April 2021 bewilligt. Auch in 2021 soll wieder ein Jugendprojekt im Namen von Noel Martin, jedoch über den Kooperationspartner der Gemeinde, stattfinden. Der Kontakt zur Butze steht.

Vera Hellberg (Vorsitzende)